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Requerimento de Comissão 

174/2024 

Senhor Presidente, 

Requeiro à Comissão de Mobilidade Urbana, Indústria, Comércio e Serviços, nos termos 

do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, combinado com o art. 48, I e II do Regimento Interno, que seja 

encaminhado, por meio da Mesa, ao Sr. Fuad Jorge Noman Filho, Prefeito de Belo Horizonte, ao 

Sr. Leandro César Pereira, Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura, e ao Sr. Henrique de 

Castilho Marques de Sousa, Superintendente da Sudecap, pedido de informação sobre as obras 

de "requalificação da Avenida Afonso Pena". 

Analisando o Edital de Licitação SMOBI 26.063/2023-CC, verifica-se que o objeto 

contratado compreende a implantação de faixas para transporte coletivo e ciclovia com 

adequação de geometria, fresagem e recapeamento de asfalto, sinalizações vertical e horizontal, 

mobiliário urbano e paisagismo, incluindo sistema de irrigação. Diante do exposto, questiona-se: 

1 — Qual será o valor gasto para a implantação de cada um desses pontos e, 

especificamente, para a ciclovia? 

1.1 - Qual foi o valor investido para a implantação da ciclovia da Av. Augusto de Lima? 

Qual a sua extensão? 

2 — A implantação de faixas para transporte coletivo compreende quais tipos de serviço, 

além da pintura das faixas exclusivas/prioritárias? 

2.1 - Qual será o custo específico para a implantação de faixas para transporte coletivo? 

Favor discriminar valor o total de cada item dessa parte da obra e o custo por quilômetro. 

2.2 - Qual foi o valor investido para a implantação de faixas para transporte coletivo na 

Av. dos Andradas? Favor discriminar o valor total de cada item dessa parte da obra e o custo por 

quilômetro 
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3 — O asfalto será refeito ou será melhorado? Há reclamações da população nesse 

sentido? Quando foi feito o último recapeamento da via? 

3.1 — Será realizada a fresagem e o recapeamento? Qual a justificativa e os critérios para 

a realização desse serviço? 

3.2 — Tais procedimentos serão em pontos específicos ou ao longo de todo o traçado da 

obra? 

3.3 — Qual o valor específico para a prestação desse serviço? 

4 — Quanto será gasto, especificamente, com a colocação de sinalizações verticais e 

horizontais? 

4.1 — Quantas sinalizações serão colocadas ao longo da obra e qual o seu modelo? Esses 

modelos já são utilizados na cidade? Onde? 

4.2 — O valor de cada sinalização vertical e horizontal é padrão? Qual o custo unitário 

para a instalação de cada uma dessas sinalizações? 

5 — O mobiliário urbano e paisagístico envolve quais tipos de serviço? Favor detalhar 

como será cumprido este objeto do contrato. 

Sem mais para o momento, reforço os votos de estima e consideração. 

Belo Horizonte, 23 de fevereiro de 2024. 
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Vereador Wesley Moreira 

NOVO 	 Proposição Inicial 
Avulsos distribuídos em: 

Responsa vel pela distribuição 

Presidente da Comissão de Mobilidade Urbana, Indústria, Comércio e Serviços 

FERNANDA 
PereiraALTOÉ 

GABINETE DA VEREADORA FERNANDA PEREIRA ALTEIE 

M. Ocia Andratlas, 3.100 • Santa 	- Gabinete 8211 • Doo lor enate - MG • CE0 30260000 

~Muna tf 1199921 5196 • telefone 1 30 asss 11 03  / 1 160 
Ensall• 191 tetramnpneime~ mi go. lo 

PAL MUNICI  
CÂMARA 

• 333,3 0.■ GOWIIINA 

 


	Page 1
	Page 2

